

Fecha: 26-06-2024  
Medio: La Discusión  
Supl. : La Discusión  
Tipo: Noticia general  
Título: **Rendición de la PAES de Invierno superó el 90%**

Pág. : 10  
Cm2: 102,3  
VPE: \$ 101.867

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida

## Rendición de la PAES de Invierno superó el 90%



La Subsecretaría de Educación Superior y el Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educacional de la Universidad de Chile informaron este martes la cifra preliminar de asistencia a la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) de Invierno, que se aplicó los días 17, 18 y 19 de junio.

“La aplicación de esta segunda PAES de Invierno se llevó a cabo en normalidad, a pesar de las condiciones climáticas que enfrentó el país durante esos días”, dijo el subsecretario Víctor Orellana, al reportar que el 91,7 por ciento de las y los postulantes rindió, al menos, una de las pruebas inscritas en esta etapa del proceso de admisión 2025.

“Las pruebas se pudieron rendir con normalidad, gracias a la coordinación que se hizo con distintas instituciones gubernamentales antes y durante la aplicación de la PAES de Invierno. De acuerdo con esas coordinaciones, y también a la experiencia que hemos ido ganando en estas tres aplicaciones invernales (en 2022 se aplicó la Prueba de Transición), pudimos resolver algunos inconvenientes derivados de las condiciones meteorológicas propias de esta época del año”, comentó, en la misma línea, la directora del Demre, Leonor Varas.